



Montreuil, le 26 octobre 2011

COMMUNIQUE

Ne pas commettre l'erreur de débordements Et ne pas répondre à la provocation

Les affrontements avec les forces de l'ordre, notamment un accident grave côté manifestant ou police, anéantirait tout le travail construit jusqu'à présent, et ternirait aussi l'image que nous véhiculons auprès de la population.

La meilleure illustration de notre détermination passe par une grande manifestation pacifique et responsable.

Rien n'est acquis

Nous devons nous inscrire dans la continuité du 17 octobre et notre action du 3 novembre n'est qu'une nouvelle étape.

Nous appelons donc toutes les bases syndicales à organiser des services d'ordre internes de manière à contenir d'éventuels débordements.

L'exploitation médiatique que pourrait en faire le gouvernement discréditerait nos légitimes revendications.

UNIS ET DETERMINES
TOUS ENSEMBLE
BONNE MANIF !